



謹んで新春の御祝詞を申し上げます



新年明けましておめでとうございます

青柳町自治会長 高木 広道

町内の皆様におかれましては良き新春をお迎えのことと謹んでお慶び申し上げます。

昨年は新型コロナによる感染者数が徐々に減少し、5月の連休明けに5類感染症に移行しました。県は「社会経済活動再開に向けたガイドライン」を廃止して警戒レベルの運用を終了し、感染症対策は個人の判断となりました。このような状況のもと、自治会の主要な行事はほぼ例年通り実施することができました。夏の祇園祭りは子供たちの参加が少なく山車の巡行はできませんでしたが、郷土芸能保存会の指導を受けた子供たちが公民館のステージで鉦や太鼓の練習の成果を発表いたしました。秋の運動会は多くの町内の皆様の観覧のもと非常に暑い最中ではありましたが、重大な熱中症の発症や事故・ケガの発生もなく無事終了することができました。文化祭は、これまで3回中止となった影響で活動を縮小・休止した団体があったため当初どの程度作品が集まるのか懸念されましたが、関係者の協力により相応の出展があって盛会裏に終了することができました。文化祭展示室の一画で行われた八木副会長による昔なつかしい紙芝居の実演が中・高年世代の好評を博しました。

また、公民館で毎週行われる各種のクラブ活動や毎月実施される有価物回収、いきいきサロン、年1回のバス旅行、粗大ごみ収集等は予定通り実施することができました。新年1月8日の「どんど焼き」は例年通りの実施に向けて準備を進めておりますので、皆様お揃いでご参加下さい。

新型コロナによる感染者数は少なくなつてはいますがまだ完全になくなったわけではありません。後遺症に苦しんでいる人達が私達の身近にいます。有効な治療薬が未だに提供されておられません。また県内にはインフルエンザ警報が発令されております(12月中旬現在)。町内の皆様には油断することなく基本的な感染予防対策を行って新型コロナやインフルエンザに感染することのないよう、日々ご注意のうえお過ごし下さるようお願い致します。

最後になりますが、町内の皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げますと共に自治会の運営・町行事の遂行に際し町内の皆様、関係団体の皆様のご支援ご協力をお願い申し上げ年頭のご挨拶といたします。



2024

青柳町青樹クラブを代表して、新年のご挨拶を申し上げます

新年あけましておめでとうございます。

青柳町青樹クラブ 会長 石川 栄一

ご家族お揃いで初春を迎えられたことと謹んでお慶び申し上げます。

私達青樹クラブでは高齢化社会を迎え健康で元気に活躍でき、生きがいや、支え合う仲間作りに取り組むとともに、長い人生で培った経験や技能を生かし地域の皆様に少しでも貢献できる様に頑張っております。また人と人とのつながりを大切に、学童下校時の安全パトロール、ひとり暮らし高齢者訪問事業、みのる公園の清掃活動等を行っております。南橋地区老連にも7月の輪投げ大会2チーム、10月にはグランドゴルフ大会3チーム、12月の芸能大会には八木節クラブ、新・舞踊栄会が参加しました。なお、スマイルボウリング大会は1月に予定しております。

今年も皆様ご健康で楽しい年でありますようご祈念申し上げ新年の挨拶といたします。



新年互例会と初詣 1月1日(日) 午前8時 ~ 午前9時30分

例年公民館で1月1日に行われていた新年互礼会は今年も中止と決まりました。コロナ禍以来、ご近所の方とご挨拶する機会も少なくなりました。

雀社の初詣には氏子総代が温かい飲み物、自治会では20歳以上の方に赤城山ワンカップ、お子様にはおみくじとポチ袋付キットカット(それぞれ数量限定)をご用意しています。

どんど焼き 1月8日(祝・月)

午前9時30分 ~ 点火10時

青柳町どんど焼きを1月8日(月)成人の日に例年通り、赤城白川の雀橋上流の河川敷においてスポーツ協会・育成会等多くの皆様のご協力により行います。どんど焼きは地方によっていろいろな呼び名がありますが、お正月様を送る火祭りです。神社のお札、お勤めを終えたダルマ、門松、その他粗末に扱えない物をお持ちください。(針金など不燃物は取り外して持ってきてください)今年も時節柄飲食の提供はできませんが、皆様と一緒に無病息災を祈念致しましょう。

(* 鏡餅・お飾り餅は出せません)



青柳町文化祭が久しぶりに開催されました

青柳町文化祭が11月4・5日青柳町公民館に於いて開催されました。コロナ禍長期間にわたり会議、集会等多くの人が集まる行事は全て中止となりましたが、5月に規制が少し緩和され、予防対策を取りながら開催することが出来ました。長いブランクで作品が出展されるか心配しましたが、皆様のおかげで多くの作品を出展していただき開催することが出来ました。

開催にあたり会場作り、案内等多くの皆様にご協力をいただき、感謝申し上げます。今回は新しい試みとして紙芝居を見ていただくコーナーを設け、懐かしい紙芝居を皆さんに楽しんでいただきました。また今年も開催を予定しておりますので、皆様のご協力ご支援をお願い致します。



～火の用心～ 暖房器具の取り扱いに注意

冬は石油ストーブ・電気ストーブ等暖房器具を使用する機会が多くなります。空気も乾燥して湿度が30%台になる日が多くなります。一旦火が出ますと大惨事になりかねません。

睡眠時に布団が電気ストーブに掛け火事になった事故もありました。ストーブの近くに衣類、布団等引火しやすい物は置かないようにし、洗濯物をストーブで干すときは落ちないようにしっかり止めて、目を離さないよう十分注意してください。

また今年度2回目となる防火訓練が12月3日公民館の大掃除の後に、防火管理者の小野澤眞喜男さんの指導で行われました。



ふれあい・いきいきサロンで楽しみませんか

12月14日(木)A・K・O男性トリオのみなさんによる管楽器演奏が開催され、昭和30年から60年までの懐かしい昭和歌謡が演奏されました。皆さんどの曲にも昔の自分を思い出し懐かしんでいました。

いきいきサロンは毎月第2木曜日午後1時30分より公民館にて開催しております。どなたでも参加でき、いろいろな催しがありますので、お気軽にご参加ください。

令和6年度青柳町自治会定例総会開催

令和6年度青柳町自治会定例総会が、自治会会則の定めるところにより、3月10日(日)に、新旧班長を代議員に青柳町公民館大広間において開催されます。

総会は1年間の自治会活動の総括や、新しい年度の活動方針を審議し決定する会議です。

自治会活動にご意見やご要望のある方は、総会代議員(新旧班長)に意見要望を委託してください。

日時 3月10日(日)午前10時～

場所 青柳公民館大広間

- 議事 1, 令和5年度事業報告と仮決算報告
2, 令和6年度事業計画(案)と予算(案)
3, 令和6年度役員選出 など

～クラフトテープ講座～

11月22日(水)1組の西 英武さんにご指導いただき、クラフトテープ講座を開催いたしました。ほとんどが初めて作られた方でしたが、1本のクラフトテープを編んでいき、3時間で素敵な籠が完成しました。

西さんが制作されたクラフトバッグもプレゼントされ、みなさん大変喜ばれていました。



完成作品

青柳町の行事予定

(令和6年1月～3月)

令和6年

- 1月 1日(日)新年互例会(中止)
8日(月)どんど焼き
21日(日)有価物回収
2月 8日(木)いきいきサロン
18日(日)有価物回収
3月10日(日)定例総会
14日(木)いきいきサロン
17日(日)有価物回収

予定ですので変更もあります。
その折りには回覧でお知らせします。

編集後記

この1年はコロナウイルス感染も少し収まり規制が緩和され、海外からの観光客も少しずつ戻ってきて、観光地は活気が戻ってきたとの報道がなされています。しかしロシアとウクライナの戦闘は続き、中東ではイスラエルとハマスの戦闘が激しさを増し、一般市民を巻き込み、瓦礫の中から子供が抱えながら運ばれていくニュースを見ると心が痛みます。

また、世界中で異常気象による干ばつ、洪水、大規模森林火災、北極海・南極大陸の氷が解け始め、海水温が上昇して生物にも大きな影響を及ぼしています。日本に目を向けると、相変わらず政治家と金の問題、日本丸はどこに向かって進むのか心配です。

まだ、コロナ感染は終息せず、インフルエンザも猛威をふるっています。今年も予防対策を取りながら仕事に、学業、家事に元気で取り組み、暖かい春を待ちましょう。

日向ぼこ椅子取りゲーム猫に負け 義彦